

DES DIPLOMATES ÉTRANGERS VISITERONT LA SASKATCHEWAN DANS LE CADRE D'UNE MISSION ÉCONOMIQUE

Ils seront présents le 22 octobre à l'ouverture de la session législative

Diffusion : Le 16 octobre 2014

L'ouverture de la session législative d'automne aura lieu la semaine prochaine, devant un plus grand nombre d'invités de marque que d'habitude, alors que des diplomates de plus de 50 pays convergeront vers la province au cours d'une mission spéciale où la Saskatchewan sera mise en valeur devant un public mondial.

Des chefs de mission du corps diplomatique étranger d'Ottawa se trouveront en Saskatchewan du 19 au 23 octobre pour une mission économique organisée par les gouvernements provincial et fédéral et par le Président de la Chambre des communes, Andrew Scheer.

« Il est réjouissant de voir autant de représentants d'autres pays faire preuve d'un si grand intérêt à l'égard de la Saskatchewan », a affirmé le premier ministre, Brad Wall. « Nous avons une belle histoire à leur raconter au sujet de notre province. Notre économie est forte et nous exportons plus de produits vers des pays partout dans le monde que nous ne l'avons jamais fait auparavant. La Saskatchewan fait figure de chef de file au Canada en matière de commerce, d'innovation et d'éducation. »

L'ouverture de l'Assemblée législative et le discours du Trône du 22 octobre ne sont qu'une partie d'un horaire chargé qui comprend des présentations de ministres des Cabinets provincial et fédéral sur l'économie, le climat des affaires, le commerce, l'éducation internationale et les partenariats public-privé.

Les diplomates visiteront la Division « dépôt » de la Gendarmerie royale du Canada (GRC), Evraz Steel et Brandt Industries. Leurs options de visites comprennent l'Université de la Saskatchewan; la Plaque tournante du transport mondial, le Centre de recherche en technologie pétrolière (Petroleum Technology Research Centre) et la mine de potasse de la Mosaic Company à Belle Plaine; et la nouvelle installation de SaskPower pour le captage et le stockage du carbone à la centrale électrique Boundary Dam.

« L'engagement diplomatique auprès de pays du monde entier nous est indispensable alors que nous cherchons à faire progresser l'ambitieux programme commercial de la Saskatchewan et à atteindre les autres objectifs énoncés dans le Plan de croissance pour la Saskatchewan », a déclaré M. Wall. « Nous remercions le Président de la Chambre des communes M. Scheer et le ministère des Affaires étrangères, du Commerce et du Développement de collaborer avec nous pour concrétiser cette noble initiative. »

-30-

Renseignements :

Bob Ellis
Affaires intergouvernementales
Regina
Téléphone : 306-787-2709
Courriel : robert.ellis@gov.sk.ca

DOCUMENT D'INFORMATION – MISSION ÉCONOMIQUE EN SASKATCHEWAN

La mission économique en Saskatchewan du 19 au 23 octobre s'appuie sur les initiatives traditionnelles de sensibilisation diplomatique. Bien que les diplomates et les agents consulaires aient visité la Saskatchewan au début de sessions législatives précédentes, cette mission est beaucoup plus vaste au chapitre de son programme et des diplomates présents.

Points saillants du programme

Le dimanche 19 octobre

- Les diplomates arrivent à Regina.

Le lundi 20 octobre

- Ouverture officielle de la mission économique, où participent le Président de la Chambre des communes, Andrew Scheer, le Président de l'Assemblée législative, Dan D'Autremont, et la secrétaire provinciale, Nadine Wilson.
- Sujets des présentations économiques et sectorielles à l'intention des diplomates
 - Le commerce fédéral, par la ministre fédérale d'État (Affaires étrangères et consulaires), Lynne Yelich
 - L'économie de la Saskatchewan, par le ministre provincial de l'Économie, Bill Boyd
 - Les partenariats public-privé, par le ministre provincial responsable du Commerce, Jeremy Harrison
 - L'éducation et les partenariats internationaux, par le ministre provincial de l'Enseignement supérieur, Kevin Doherty
 - Le commerce provincial, par le président du Partenariat pour le commerce et les exportations de la Saskatchewan (STEP), Chad Fleck
- Les diplomates visitent la Division « dépôt » de la GRC.

Le mardi 21 octobre

- Les diplomates choisissent parmi des visites d'ordre économique :
 - une visite de la nouvelle installation de SaskPower pour le captage et le stockage du carbone à la centrale électrique Boundary Dam;
 - une visite de l'Université de la Saskatchewan, accompagnée d'arrêts au Centre canadien de rayonnement synchrotron et à VIDO-InterVac;
 - une visite de la mine de potasse de la Mosaic Company à Belle Plaine, de la Plaque tournante de transport mondial (Global Transportation Hub) et du Centre de recherche en technologie pétrolière (Petroleum Technology Research Centre).

Le mercredi 22 octobre

- Les diplomates visitent Evraz Steel et Brandt Industries.
- Les diplomates assistent à l'ouverture de l'Assemblée législative, y compris la cérémonie en plein air, la lecture du discours du Trône et la cérémonie du thé organisé par le Président de l'Assemblée législative.

Le jeudi 23 octobre

- Les diplomates quittent Regina.

Pays actuellement représentés à la mission économique

Afghanistan, Afrique du Sud, Albanie, Algérie, Andorre, Argentine, Autriche, Bangladesh, Belgique, Bénin, Burundi, Cameroun, Chine, Côte d'Ivoire, Croatie, Cuba, Danemark, Espagne, Éthiopie, Finlande, Gabon, Grèce, Guyana, Honduras, Inde, Indonésie, Israël, Jamaïque, Japon, Kazakhstan, Lesotho, Malaisie, Mali, Mexique, Mongolie, Népal, Nigéria, Norvège, Pakistan, Paraguay, Philippines, Roumanie, Royaume-Uni, Rwanda, Slovaquie, Suède, Suisse, Thaïlande, Togo, Trinité-et-Tobago, Turquie, Union européenne, Vietnam, Yémen, Zambie, Zimbabwe